

Aujourd'hui, nous sommes le dimanche 31 août de la 22ème semaine du temps ordinaire.

Avec toute l'Église en ce dimanche, je veux chanter le Seigneur. Je veux aussi le contempler dans le silence, et lui demander la grâce de me montrer comment toujours mieux faire alliance avec Lui. Au nom du Père, et du Fils et du Saint-Esprit. Amen

Nous écoutons maintenant le chant "Je veux chanter mes hymnes" de Sonai.

R/ Je veux chanter mes hymnes pour mon Dieu,
Le louer tant que je dure.
De tout mon cœur, je chante mon Seigneur,
A toi mes hymnes mon Dieu!

1. Me voici venu Seigneur, pour faire ta volonté,
Je te donne tout mon cœur, mon sauveur!
2. Je célébrerai ton nom, c'est toi qui m'as racheté,
Et mes lèvres annonceront ta bonté!
3. C'est toi qui m'as délivré de la mort et du péché,
Et par ta résurrection, donné vie!
4. Je te chanterai Seigneur, tu es la joie de mon cœur,
Toi notre libérateur, sois béni!

La lecture de ce jour est tirée de la lettre de saint Paul apôtre aux Hébreux.

Frères, quand vous êtes venus vers Dieu, vous n'êtes pas venus vers une réalité palpable, embrasée par le feu, comme la montagne du Sinaï : pas d'obscurité, de ténèbres ni d'ouragan, pas de son de trompettes ni de paroles prononcées par cette voix que les fils d'Israël demandèrent à ne plus entendre. Mais vous êtes venus vers la montagne de Sion et vers la ville du Dieu vivant, la Jérusalem céleste, vers des myriades d'anges en fête et vers l'assemblée des premiers-nés dont les noms sont inscrits dans les cieux. Vous êtes venus vers Dieu, le juge de tous, et vers les esprits des justes amenés à la perfection. Vous êtes venus vers Jésus, le médiateur d'une alliance nouvelle.

Textes liturgiques © AELF, Paris

1. « Vous n'êtes pas venus vers une réalité palpable ». Dieu agit dans le secret de mon cœur, dans la douceur et le silence : « pas d'obscurité, de ténèbres ni d'ouragan, pas de son de trompettes ni de paroles... ». J'accueille cela même si je peux en être désorientée.
2. Nos noms sont inscrits dans les cieux. Oui, l'aventure avec Dieu me dépasse et en même temps, elle m'inclut. Je prends le temps de contempler tous ceux qui m'ont précédée à la recherche du Seigneur. Je peux penser à une personne en particulier et dire son prénom, ou me laisser entraîner par la myriade d'anges en fête.
3. « Vous êtes venus vers Jésus, le médiateur d'une alliance nouvelle ». Je regarde Paul dont la vie et

le regard vers les autres ont complètement changé depuis sa rencontre avec le Christ. Qu'est-ce qui me touche aujourd'hui dans cette alliance nouvelle ? Comment rejoint-elle mon désir de suivre Jésus ?

Je réécoute ce passage en contemplant la présence de Dieu à mes côtés, et ma présence à Ses côtés. Car oui, mon nom est inscrit dans les cieux.

Je prends le temps de laisser résonner en moi cette prière, de goûter la présence de Dieu à mes côtés et je laisse monter vers Lui ce qui m'habite.

Prends Seigneur et reçois toute ma liberté,
ma mémoire, mon intelligence et toute ma volonté.
Tout ce que j'ai et tout ce que je possède,
c'est Toi qui me l'as donné.
Tout cela, Seigneur, je Te le rends.
Tout est à Toi, disposes-en selon Ton entière volonté.
Donne-moi seulement de T'Aimer,
donne-moi cette grâce, elle seule me suffit.

Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen